
 

令和３年度 第１回高根地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和３年４月１４日（水曜日） 

        午後７時００分開会～午後８時００分閉会 

 

２ 開催場所  高根総合支所 ２階 大会議室 

 

 

３ 出席委員  古屋 昭彦・浅川 敬子・清水 永一・古屋 昭仁・小島 久・小林 邦一・中澤 勇

次・坂本 治年・秋山 ひと美・清水 信正・竹川 博志・浅川 あけ美・小宮山 ひ

ろみ・原 誠・中嶋 一・藤崎 一雄 

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 事務局員  高根総合支所長  小尾 正人 

地域市民課市民担当  中込 崇 

地域市民課市民担当  大久保 裕斗 

地域振興課長  福田 和久 

 

６ 議  題  (1) 令和３年度 高根地域委員会予算使途提案事業について 

(2) 北杜ふるさと祭りについて 

(3) その他について 

           

７ 公開・非公開の別  公開・非公開（理由：非公開の場合は理由を記入） 

 

８ 傍聴人数  0人 



１，開 会（事務局） 

２，高根総合支所長あいさつ 

３，高根地域委員会委員及び事務局職員紹介 

４，地域委員会について 

５，高根地域委員会正副会長の選任について 

６，議 事 

議 長：議事の前に、議事録署名人に清水永一委員と古屋昭仁委員を選任する。 

 

議 長：それでは、第１号議案『令和３年度高根地域委員会予算使途提案事業について』、事務局よ

り説明を求める。 

事務局：令和３年度高根地域委員会予算使途提案事業について説明（資料により説明）。 

なお、地域の代表である委員の皆様に、新規予算使途提案事業の新規事業の相談等があった 

際は、事務局まで連絡、若しくは案内をお願いしたい。 

議 長：事務局より説明がされたが、この件についてご意見、ご質問等はあるか。 

委 員：（委員一同）なし 

議 長：意見等はないようだが、北杜ふるさと祭りについては、後ほど説明があるかと思うが、昨年 

    度までとは予算管理も含め、いろいろと変更点や課題があるので、ご承知おき願いたい。 

議 長：他に意見等はないようなので、第１号議案については以上とする。 

続いて、第２号議案『北杜ふるさと祭りについて』、事務局より説明を求める。 

事務局：北杜ふるさと祭りについて説明（資料により説明）。 

    なお、本日高根地域委員会の正副会長が決定したので、お二人には北杜ふるさと祭り実行委

員会の正副会長も兼ねていただくことになる。今後は、新型コロナウイルスの感染状況及び、

長坂スポーツ公園サッカー場の人工芝改修による飲食禁止の問題を踏まえた中で、令和３年

度の開催について審議をしていただくことになるので、ご協力願いたい。 

議 長：事務局の説明が終わったが、何かご意見やご質問等はあるか。 

委 員：この前、商工会の理事会の席上で、北杜ふるさと祭りの共催している商工会元気祭りが議題 

    に挙がった。その中で、飲食店を多く出店している元気まつりは、飲食が禁止となれば共催 

    は出来ないのではないかという発言があった。新型コロナウイルスの問題や、人工芝の事情 

も当然理解は出来るが、従来と同様の開催状況に近い会場設営でなければ、今後の共催は難 

しいという結論になったので、情報提供させていただく。 

  議 長：以前も同様の情報提供をしていただいたが、今回は理事会での決定事項ということで、今後 

の参考とさせていただきたい。その他に何かあるか。ないようであるが、長坂スポーツ公園 

サッカー場の人工芝は改修により使い勝手が良くなるかと思いきや、飲食やその他いろい 

ろ厳しい制限があり、どのような方向で開催するかが大きな課題となる。今後は是非皆様か 

らもご意見をいただく中で進めていきたいと考えているので、ご協力をお願いする。 

  議 長：最後の議案『その他について』だが、事務局から何かあるか。 

  事務局：本日お手元に令和２年度の地域委員会だよりの完成品を置かせていただいた。今月２６日の 

区長文書にて、全戸配布をするので、先にお願いしたとおり、新規事業の相談等があった場

合はご対応をお願いしたい。  

  議 長：委員の皆様より何かあるか。ないようなので、この件については以上とする。それでは、全 

ての案件が終了したので、進行を事務局にお返しする。 



   

７，閉 会 

 

 

令和３年  月  日 

 

 

議事録署名人               印 

 

 

議事録署名人               印 

 


